

INICIO DE OBRAS EN EDIFICIO MAHÓN

En el día de hoy se realizó el lanzamiento del inicio de obras para la finalización del edificio Mahón, ubicado en Brandzen 2096. Este emprendimiento se enmarca en el Programa de Recuperación Urbana y Social que lleva a adelante la Agencia Nacional de Vivienda (ANV), con la finalidad de generar nuevas viviendas a través de la recuperación de obras paralizadas, mejorando así el entorno de la zona.

Se trata de un edificio de 9 pisos de altura que se compondrá de 30 viviendas de 1 y 2 dormitorios, 7 unidades de garaje, 25 boxes y un local comercial. Mediante este mecanismo, se han logrado recuperar más de 700 viviendas.



Estimado periodista, desde ya le agradecemos la difusión que pueda dar sobre este tema. Por más información puede comunicarse con el Departamento de Comunicación al teléfono 17217 int. 7028.